

Teil 3/Part 3 Mitteilungen/Notifications

★ **DE. Nordsee. Deutsche Bucht. Elbe.
Vertiefung der Fahrrinne**

Auf der Seeschiffahrtstraße Elbe wurde zwischen der Tonne „7“ und der Tonne „125“ die Vertiefung der Fahrrinne abgeschlossen.

Aus diesem Grund gelten ab dem 3. Mai 2021 neue Solltiefen gemäß der Bekanntmachung für Seefahrer 16/2021 des WSA Elbe-Nordsee:

https://www.elwis.de/DE/dynamisch/BfS/index.php?target=3&source=2&db_id=254956

Das BSH veröffentlicht die neuen Solltiefenbereiche für die Papierseekarten mit geplanten Neuen Ausgaben.

Die betroffenen ENC-Zellen werden am 7. Mai 2021 als New Editions veröffentlicht und damit aktuell sein.

★ **DE. North Sea. German Bight. River Elbe.
Deepening of Fairway**

On the Elbe shipping route, the deepening of the fairway was completed between buoy “7” and buoy “125”.

For this reason, effective from 3 May 2021, new maintained depths will apply according to the announcement for seafarers 16/2021 of the WSA Elbe-North Sea:

https://www.elwis.de/DE/dynamisch/BfS/index.php?target=3&source=2&db_id=254956

The BSH publishes the new maintained depth areas for the nautical charts via planned new editions.

The concerned ENC-Cells will be updated and published via New Editions on 7 May 2021.

(WSA Elbe-Nordsee 16/21) 16/21